

missant de noires colonnes de fumée, ces puissantes locomotives, rapides comme l'éclair, qui entraînent à leur suite une longue file de voitures. Enfin, à vos pieds, au plus profond du bassin, vous apercevez le village de Ste-Thérèse, divisé en deux pâtées de maisons rangées le long de huit rues qui sont loin d'être tirées à angle droit, mais qui convergent, comme autant de rayons d'un cercle imparfait, vers un centre commun, où s'élèvent l'église avec ses tours carrées sur le plan de celles de Notre-Dame de Montréal, le couvent entouré de sa ceinture d'arbres et de verdure, et, adossé à un bosquet d'érables, le nouveau séminaire, avec sa façade à la fois sévère et élégante, dont le clocher porte sa flèche à cent cinquante pieds dans les airs.

### Un mot de circonstance. \*

Nous publions sous ce titre un résumé succinct du sermon qui fut prononcé par M. J. B. Proulx, dans l'église de Ste-Thérèse, le 4 janvier de cette année, à l'occasion des noces d'or de M. Félix Boismenu et Dame Adélaïde Cadieux, son épouse. L'exorde et la péroraison de ce discours sont reproduits dans leur entier.

*Impleatque benedictionem suam in vobis (Tob. vii, 15).—*Que Dieu vous remplisse de ses bénédictions.

*Mes frères,*

Nous lisons dans la sainte Ecriture que, lorsque le jeune Tobie, sur les conseils de l'ange, animé des intentions les plus pures, eut demandé et obtenu Sara pour épouse, Raguel prit la main de sa fille, et, la plaçant dans la main du jeune homme, il leur dit : "Que le Dieu d'Abraham, que le Dieu d'Isaac, que le Dieu de Jacob soit avec vous, qu'il vous unisse lui-même, et qu'il vous remplisse de ses bénédictions." Ces vœux furent exaucés. Tobie vécut jusqu'à l'âge avancé de 99

\* Cet article, composé et imprimé pour le mois de janvier, a été remis de livraison en livraison, jusqu'à la présente, faute d'espace.